
PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’AÉÉPEP UQAM 
12 septembre 2019 

  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Membres du conseil d'administration : Simon-Pierre Mercille (Responsable à la          
coordination), Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Camille Therrien         
(Responsable aux affaires socioculturelles 2), Thomas Lemay (Responsable aux affaires          
socioculturelles 1 et responsable de la cohorte 2017; 3e année), Joëlle Cléroux-Langevin            
(Responsable aux communications), Marc-Olivier Melo (Représentant de la cohorte 2018;          
1e année), Laurianne Turbide (Représentante de la cohorte 2016; 3e année), Catherine            
Ducharme (Représentante des finissants.e.s), Evelyne Gauvin (Responsable aux affaires         
internes et académiques), Edith Lussier (Représentante de la cohorte 2015; 4e année),            
Rosalie Morin-Lévesque (Secrétaire exécutive), Stéphanie Pépin (Représentante du        
DEC-BAC) 
 
0. Ouverture 
Proposition : Que l’on ouvre le C.A. à 17h32 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Evelyne 
AU 
 
0.1 Constatation des présences  
Il manque Marc-Olivier et Edith. 
 
0.2 Modération du C.A. 
Proposition : Qu’Evelyne soit la modératrice du CA 
Proposée par : Simon-Pierre  
Appuyée par : Camille 
AU 
 
0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 
Proposition : Que l’on adopte l’ordre du jour tel que présenté 
 

0. Ouverture 
0.1 Constatation des présences  



0.2 Modération du C.A. 
0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 
0.4 Adoption des procès-verbaux antérieurs 
1. Points prioritaires  

1.1 Assemblée générale 
1.2 Retour sur la rentrée 
1.3 Permanences septembre 
1.4 Coton ouatés et crewnecks 
1.5 Budget 

1.5.1 Remboursements 
1.5.2 Retour sur la proposition de budget proposée au dernier CA 

2. Points secondaires 
2.1 Tour de table des représentant.es de cohorte 

3. Prochain C.A. 
4. Varia 
4.1 Guerre intermodulaire 
5. Clôture 

 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Joëlle 
AU 
 
0.4 Adoption des procès-verbaux antérieurs 
Proposition : Que l’on adopte le PV du 22 août 2019. 
Proposée par : Stéphanie 
Appuyée par : Joëlle 
AU 
 
1. Points prioritaires  
 
1.1 Assemblée générale 
Proposition : Que l’assemblée générale se tienne au Philanthrope dans l’optique où nous ne 
pouvons pas réserver de local à cause de la grève de la SEUQAM. 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Camille 
AU 
 
Proposition : Qu’Evelyne s’occupe de l’achat de la pizza 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Evelyne 
AU 
 
1.2 Retour sur la rentrée 
Proposition : Qu’on fasse un tour de table pour revenir sur les événements de la rentrée 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Evelyne 
AU 



Le premier 5@7 s’est super bien passé. Beaucoup de personnes de première année se sont 
présentées.  
La grève a assez bien passé face aux membres. Le syndicat n’a pas réclamé un appui de la 
part des étudiant.es. Les membres ne sont pas vraiment informé.es par rapport à la grève 
du SEUQAM. Ils et elles se sentent plus ou moins concerné.es par la cause. On rectifie le tir 
en disant que les gens ne veulent pas s’informer puisque les informations se retrouvent 
assez facilement.  
Comme moyen concret, on propose de demander de partager aux membres le courriel de 
l’ADEESE qui suggère des courriels au rectorat. 
 
Proposition : que Joëlle fasse un post Facebook pour partager aux membres le courriel de 
l’ADEESE qui suggère des courriels au rectorat sur la page de l’AÉÉPEP et que les 
représentant.es de cohorte le partage dans les groupes de cohorte. 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Evelyne 
AU 
 
1.3 Permanences de septembre 
Proposition : que Laurianne fasse la liste des règlements du local de l’AÉÉPEP et qu’on 
l’affiche. 
Proposée par : Evelyne 
Appuyée par : Rosalie 
AU 
 
Proposition : Que Simon-Pierre fasse un sondage Facebook pour les permanences de 
septembre. 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Camille 
AU 
 
1.4 Coton ouaté et crewneck 
Proposition : que l’on discute des cotons ouatés et crewneck 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Joëlle 
AU 
 
On discute du fait qu’on pourrait ajouter des couleurs.  
Les membres veulent des tailles plus et la possibilité d’essayer les vêtements avant.  
On attend les réponses des sondages sur les pages de cohorte.  
On se questionne si on vend aussi des chandails cette année.  
 
1.5 Budget 

1.5.1 Remboursements 
Proposition : que Claude procède aux différents remboursements sous présentation 
des factures.  
Proposée par : Simon-Pierre 



Appuyée par : Rosalie 
AU 
 
Proposition : que les remboursements liés aux initiations soient faits à 
Gabrielle-Alexandra Hébert et Gabriel Cadieux-Duval. 
Proposée par : Camille 
Appuyée par : Evelyne 
AU 

 
1.5.2 Retour sur la proposition de budget proposée au dernier CA 
Proposition : Que Claude fasse une présentation de 5 minutes sur le nouveau 
budget. 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Camille 
AU 
En AG, on aimerait amener le point que si le budget pour les subventions aux projets 
particuliers et bourses individuelles n’est pas distribué avant le 1er mars, le CA aura 
le mandat de répartir ce 2000$ où bon lui semble. 
 

2. Points secondaires 
2.1 Tour de table des représentant.es de cohorte 
Proposition : Qu’on fasse le tour des représentant.es pour parler des différentes 
cohortes 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Laurianne 
AU 

 
1ère année : Ils et elles vont bien. Plusieurs sont intéressé.es pour le poste de 
représentant.e de cohorte. Ils et elles ont beaucoup de questions. Il serait intéressant 
d’avoir quelqu’un dans l’asso pour mentorer cette nouvelle personne.  
 
3e année : Ça va bien. Les gens sont stressés par rapport à la grève et la session 
intensive.  
 
4e année : Finissant.es cette année!! La cohorte a l’air d’aller bien. Les comités de 
finissants sont difficiles à former, ils devraient être formés d’ici demain ou dans les 
prochains jours.  
 
DEC-BAC : Il faut que quelqu’un remplace Stéphanie. Il y a une candidate 
potentielle. Il reste à voir si elle voudra réellement s’impliquer.  

 
3. Prochain C.A. 
Proposition : Que le prochain C.A. soit le 3 octobre. 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Rosalie 
AU 



4. Varia 
4.1 Guerre intermodulaire 
Proposition : que l’AÉÉPEP déclare la guerre à l’AMEBES 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Camille 
AU 
 
4.2 Mentions Garignel 
Les mentions Garignel sont données. 
Evelyne va faire un message pour expliquer qu’est-ce que le comité de programme et le rôle 
du représentant au comité de programme.  
 
5. Clôture 
Proposition : Que l'on ferme le C.A. à 19h03 
Proposée par :  Stéphanie Pépin-Jonessssss 
Appuyée par : Catherine Ducharme 
AU 
 
 


